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IL CONVEGNO Autorità a confronti a villa Badoer e al Manegium

Handicap e salute, l’impegno
del Polesine parte da Fratta

In breve

Lusia

Trasporto con Barbona
■ Trasporto scolastico in convenzio-
ne con il Comune di Barbona af-
fidando in appalto esternalizzato il
servizio stesso. L'amministrazione
comunale di Lusia ha infatti deciso
di realizzare il servizio associandosi
con il limitrofo comune di Barbona.

Villadose

Illuminazione a Cambio
■ Via libera della Giunta comunale
allo studio di fattibilità dell’inter -
vento di realizzazione di un im-
pianto di illuminazione presso il
campo sportivo di via Esalti nella
frazione di Cambio. L’importo totale
dell’intervento verrà finanziato con
fondi propri di bilancio.

G ave l l o

Anziani, il dibattito
■ Il centro ricreativo anziani di Ga-
vello ospita stasera “Ritratto di fa-
miglia con badante avete cura di chi
cura”, un dibattito sul rapporto
anziano-badante con Lucia De Giuli
appartenente al direttivo nazionale
dell’Auser e Donatella Traniello pre-
sidente del Cdp.

Arquà Polesine

Laboratori all’ostello
■ Domani all'Ostello Canalbianco,
con la collaborazione di Gea Mater,
avrà luogo il primo di una serie di
appuntamenti che avranno come
protagonisti i bimbi dai 4 ai 10
anni. “Il libro materico e le storie
brividose”, con esperienze che pas-
seranno attraverso l'esplorazione, il
gioco e l'invenzione, trasformeran-
no la lettura in un'attività coin-
volgente. I laboratori si svolgeranno
dalle 17.

FRASSINELLE POLESINE

La biblioteca è più moderna
Apre il punto internet

FRASSINELLE POLESINE – Verrà inaugurato domani mattina
alle 10,30 il nuovo punto per l'accesso gratuito ad internet
allestito presso la biblioteca comunale, nel palazzo municipa-
le.
La realizzazione dell'internet point è stata possibile grazie al
contributo della Regione Veneto, che ha finanziato completa-
mente l'allestimento, come aveva annunciato in un consiglio
comunale a maggio il sindaco Ennio Pasqualin; “Con l'assi-
stenza del Consorzio di sviluppo nel 2010 abbiamo fatto
richiesta alla Regione Veneto di un finanziamento per questo
scopo, la quale, non senza una certa sorpresa, ha risposto
positivamente per l'intero contributo richiesto di 7 mila
euro”. Con questi fondi sono stati quindi acquistati tre nuovi
computer, due stampanti, scrivanie e sedie, che da domani
saranno quindi fruibili dai cittadini negli orari di apertura
previsti.

C. S.

Stefania Sgardiolo

FRATTA POLESINE - ‘Qual è l’im -
pegno del territorio per il benessere
dei cittadini?’ ‘Per tentare di dare
una risposta a questa domanda
che spesso ricorre, la Provincia ha
promosso due giornate di confron-
to sull’handicap, il 13 e 14 ottobre.
Il presidente della Provincia di Ro-
vigo, Tiziana Virgili in apertura dei
lavori a villa Badoer di Fratta Pole-
sine ha affermato fondamentale il
coinvolgimento di tutte le istitu-
zioni.
Le tavole rotonde aperte all’appor -
to degli operatori della sanità e del
sociale sono per la Virgili “minuti

entro i quali, anni di lavoro verran-
no condensati per diventare patri-
monio di tutti”.
Sono seguiti gli interventi del sin-
daco di Fratta Polesine, Riccardo
Resini, del prefetto di Rovigo, Ro-
milda Tafuri, del presidente della
II commissione consiliare della
Provincia di Rovigo, Oscar Tosini,
del direttore generale dell’Ulss 19
Giuseppe Dal Ben, del dirigente
de ll’ufficio scolastico territoriale
Giovanni Pontara. La giornata si è
articolata con la prima sessione di
tavola rotonda dal titolo: “Assi -
stenza alla persona o la persona al
centro dell’a ssi ste nz a?” concen -
trandosi sul tema dell’assistenza
ai portatori di handicap, sia a do-
micilio che in strutture dedicate,
coordinata dal presidente della
Provincia Tiziana Virgili.
Significativa l’esperienza apporta-
ta del presidente provinciale Aism,
(Associazione italiana sclerosi
multipla) Adriano Azzi che ha par-
lato del centro diurno Aism di Ro-
vigo. Infine a chiudere la mattina-
ta l’intervento del presidente

Gruppo Città senza barriere, Tullio
Areggi che ha parlato della Rete
I n fo r m a h a n d i c a p.
La giornata di confronto è conti-
nuata nel pomeriggio al palazzo
del Manegium di Fratta con il te-
ma: “Una scuola per tutti”, trat-
tando l’integrazione scolastica la
cui sessione è stata moderata dal-
l’assessore provinciale Leonardo
Raito. Prima di dar voce ai relatori
l’assessore Raito ha affermato: “Lo
sportello dislessia Cid, centro in-
formazioni dislessia, è un’espe -
rienza molto importante e che la
provincia sostiene da qualche an-
no e nel quale l’handicap non si
considera un problema e con le
esperienze amministrative è possi-
bile affrontare”. Poi diritto all’e-
ducazione e all’istruzione: “L’inte -
grazione scolastica ha come obiet-
tivo lo sviluppo delle potenzialità
della persona handicappata nel-
l’apprendimento, nella comunica-
zione, nelle relazioni e nella socia-
lizzazione; l’esercizio del diritto al-
l’educazione e all’istruzione non
può essere impedito da difficoltà di

apprendimento né da
altre difficoltà deri-
vanti dalle disabilità
connesse all’ha ndi-
cap”, ha ricordato nel
suo intervento la do-
cente Laura Ferlini.
Oggi alle 8.30 a villa
Badoera il tema del
mattino è “L’Italia è
una repubblica demo-
cratica fondata sul la-
vo r o ” ed alle 11.30 fino
alle 13.15 workshop
“Lo sport ed il tempo
libero, opportunità
per tutti”.

Il convegno di ieri in villa Badoer


